



RINGKASAN

SATRIA DIRVANO PUTRA. Gambaran Praktik Pemilik Kucing Terhadap Cara Pemeliharaan Kucing Peliharaannya di Starvet Animal Clinic. (*An Overview of Cat Owners' Practices on How to Take Care of their Pet Cats at Starvet Animal Clinic*). Dibimbing oleh TETTY BARUNAWATI SIAGIAN.

Pemeliharaan kucing yang baik dan benar tidak lepas dari aspek perandangan dan konsumsi pakan untuk kucing yang dipelihara. Informasi mengenai cara pemeliharaan kucing oleh pemilik belum banyak dilaporkan di Indonesia, sehingga diperlukan informasi mengenai hal tersebut. Harapannya akan dapat membantu dalam memberikan pedoman cara pemeliharaan kucing yang baik dan benar bagi pemilik kucing.

Kegiatan Praktik Kerja Lapangan bertujuan untuk memberikan gambaran praktik pemilik kucing yang berkunjung ke Starvet Animal Clinic terhadap cara pemeliharaan kucing peliharaannya. Praktik Kerja Lapangan (PKL) dilaksanakan di Starvet Animal Clinic yang berlokasi di Jalan Raya Ciomas Kreteg No.4, Kelurahan Padasuka, Kecamatan Ciomas, Kabupaten Bogor, Provinsi Jawa Barat. Pelaksanaan praktik lapang dari tanggal 3 Januari sampai 2 Febuari 2022 dengan jam dan hari yang telah ditetapkan oleh pihak Starvet Animal Clinic. Data yang digunakan dalam penulisan yaitu data primer dan data sekunder. Data primer merupakan data yang diperoleh dari hasil wawancara dan observasi lapang. Data primer yang didapat dikumpulkan selama PKL berlangsung dengan mewawancarai secara langsung pemilik kucing yang datang ke klinik untuk mendapatkan gambaran mengenai cara pemeliharaan kucing yang dilakukan oleh pemilik kucing. Data sekunder Data sekunder yang digunakan dalam penulisan didapatkan dari studi pustaka.

Karakteristik 37 responden pemilik kucing yang datang ke Starvet Animal Clinic yaitu menunjukkan pemilik kucing yang paling banyak memelihara kucing berusia 21-30 tahun (46%). Pemilik kucing paling banyak di dominasi oleh wanita dengan presentasi sebanyak 75,7%. Pemilik kucing paling banyak memelihara kucing sebanyak 1-2 ekor (73%), dan kucing yang paling banyak dipelihara yaitu kucing domestik (37,84%). Hasil wawancara menunjukkan gambaran Gambaran praktik pemilik kucing yang berkunjung ke Starvet Animal Clinic terhadap cara pemeliharaan kucing peliharaannya menunjukkan bahwa pemilik belum begitu memahami cara pemeliharaan kucing yang baik dan benar. Gambaran ini dapat dilihat dari aspek cara hidup kucing yang masih dilepasliarkan baik didalam atau diluar rumah, dan pemilihan kualitas pakan yang rendah namun pemilik sudah melakukan praktik ketersediaan pasir dan pemberian frekuensi pakan sehari 2 kali

Kata kunci : Kucing, pakan, pemilik kucing, praktik